



## けやきフェス（人権教育講演会）

HPも随時更新しています！

11月15日（土）、本校の講堂・武道場において「けやきフェス」を開催しました。

第1部では、元川下中学校校長の塚田拓司様による落語を交えた人権教育講演会を行いました。「コミュニケーションはドッヂボールではなく、キャッチボール！」「子は親の背中を見て育つ」など、生徒に分かりやすく、かつ、大人も考えさせられるお話を聞くことができました。

第2部では、生徒や川下中OB、教職員によるダンスや演奏の発表がありました。どのグループも観覧者を楽しませたいという思いが伝わってくる出し物でした。また、学校で育てた葉野菜や地域の方からご提供いただいたレンコン・冬瓜・ゆずの販売が行われ、即日完売となりました。販売する際に交わされた保護者や地域の方との温かい会話が印象的でした。

ご協力いただいた保護者や地域の方、来場してくださった方々、ありがとうございました。



## プロの演奏に感動！（文化芸術鑑賞会）

11月13日（木）、本校講堂にて文化芸術鑑賞会が行われました。

約70名の日本センチュリー交響楽団のオーケストラによる庄重の演奏に、生徒・教職員・地域の観覧者も、ただただ感動するばかりでした。

また、オーケストラの伴奏による校歌と「ふるさと」の合唱、代表生徒による「オーケストラ指揮者体験」など、演奏者と観覧者とが共に音楽を楽しむことができる参加型の演奏会でした。

生徒や観覧者からは「自分たちの校歌が、オーケストラの演奏でこんなに変わると驚かされた」「本物のオーケストラを生演奏で聴くことができた貴重な時間でした」などの感想が聞かれ、芸術の秋を堪能できた1日でした。



## 赤ちゃんふれあい体験学習

11月5日（水）・6日（木）、3年家庭科（保育）の授業の一環として、「赤ちゃんふれあい体験学習」が行われました。

開始早々赤ちゃんを抱っこする生徒、赤ちゃんにどのように声をかけてよいか少し戸惑っている生徒、元気に走り回る幼児に奮闘する生徒など、様々な様子でしたが、どの生徒の顔にも優しい笑顔が浮かんでいました。生徒にとって、教室での授業では味わうことのできない貴重な経験となりました。

当日参加いただいた乳幼児のみなさんと保護者様、ご協力いただきありがとうございました。



## 引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました

10月31日（金）、小中合同緊急時引き渡し訓練を実施しました。当日は悪天候にもかかわらず、多くの保護者の方の参加がありました。また、車の経路等、事前にお知らせしましたマニュアル通りにご協力いただいたおかげで、心配していた交通渋滞等はなく、ほぼ1時間で引き渡しを完了することができました。ありがとうございました。

今回の訓練について小・中学校で反省点を共有し、小中一貫教育の視点で、よりスムーズな引き渡しができるよう改善してまいります。



### ＜12月の行事予定＞

1日（月）	専門委員会	18日（木）	2年クラスマッチ
2日（火）	全校集会		育友会常任委員会
3日（水）	職員会議 5時間授業	19日（金）	3年クラスマッチ
4日（木）	生徒会役員選挙	24日（水）	終業式（給食なし）
5日（金）	校内推薦委員会 5時間授業	25日（木）	校務納め
8日（月）	あったかネット協議会	26日（金）	～1月4日 閉学
15日（月）	あいさつ運動		
17日（水）	1年クラスマッチ 学期末専門委員会		
※8日（月）～11日（木）	3年保護者会 3年は4時間授業（給食あり） 1・2年は5時間授業	※18日（木）～23日（火）	1・2年保護者懇談 あったかサロン 全学年4時間授業（給食あり）
※12日（金）～17日（水）	5時間授業		